

Juan Izquierdo se encuentra en cuidados intensivos neurológicos tras experimentar el jueves una arritmia que derivó en un paro cardíaco

Principal



Publicada el: 24/08/24	Visitas: 154
Comentarios: 1	Ver comentarios
Votos: 59	Puntaje: 3.7

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/juan-izquierdo-se-encuentra-en-cuidados-intensivos-neurologicos-tras-experimentar-el-jueves-una-arritmia-que-derivo-en-un-paro-cardiaco_742.php

**JUAN IZQUIERDO SE
ENCUENTRA EN CUIDADOS
INTENSIVOS
NEUROLÓGICOS TRAS
EXPERIMENTAR EL JUEVES
UNA ARRITMIA QUE DERIVÓ
EN UN PARO CARDÍACO**

Principal

Juan Izquierdo se encuentra en cuidados intensivos neurológicos tras experimentar el jueves una arritmia que derivó en un paro cardíaco

Nacional comunica novedades sobre la salud de Juan Izquierdo tras el incidente en el partido del jueves, donde sufrió una arritmia y un paro cardíaco.

Actualización del Estado de Salud de Juan Izquierdo

Este sábado por la tarde, el Club Nacional de Football proporcionó un nuevo parte médico sobre la situación del futbolista Juan Izquierdo.

Según el informe del hospital, el pasado jueves, durante un partido, Izquierdo sufrió una arritmia que desencadenó un paro cardíaco.

Desde ese momento, se encuentra internado en el Centro de Tratamiento Intensivo (CTI) del Hospital Albert Einstein en San Pablo.

El jugador permanece sedado, bajo ventilación mecánica y recibiendo cuidados intensivos neurológicos.

Fuente: Subrayado

Imágenes

**JUAN IZQUIERDO SE
ENCUENTRA EN CUIDADOS
INTENSIVOS
NEUROLÓGICOS TRAS
EXPERIMENTAR EL JUEVES
UNA ARRITMIA QUE DERIVÓ
EN UN PARO CARDÍACO**

do se encuentra en cuidados intensivos neurologicos tras experimentar el jueves una arritmia que derivó en un p

Tags

arritmia, momento, partido, novedades, informe, durante, futbolista, comunica, nacional, izquierdo, incidente, football

Noticias relacionadas

4.6 * *Nacional: Juan Izquierdo presenta una arritmia en pleno partido y fue derivado al Cti para su atención médica*

4.3 * *Juan Izquierdo ingresó a Cti debido a una arritmia, revelando la tensión vivida durante el partido en la Libertadores*

4.5 * *Nacional comunica que Juan Izquierdo se halla en estado estable y continúa sedado en la Unidad de Cuidados Intensivos*

4.3 * *Nacional atraviesa un momento delicado por la salud de Juan Izquierdo, quien sufrió un colapso durante el partido*

4.0 * *Martín Charquero revela la verdadera gravedad de la situación de Juan Izquierdo, más allá de lo indicado en el comunicado*

4.0 * *Entendiendo la arritmia cardíaca en adultos: un vistazo a su impacto y tratamiento*

4.3 * *La Mutual Uruguaya de Futbolistas Profesionales detiene sus actividades en solidaridad con la situación de salud de Juan Izquierdo*

4.6 * *Mutual pospone el fútbol de este fin de semana por la delicada salud de Juan Izquierdo*

3.9 * *Actualización sobre la salud de Juan Izquierdo: lo último desde Brasil*

3.7 * *Luis Suárez comparte su opinión sobre Juan Izquierdo y destaca su talento en el fútbol*

Comentarios

Florencia Aguiar

24-08-24 04:52

bueno, una noticia dura pero esperemos que se recupere pronto. el futbol los necesita y la hinchada tambien. fuerza Juan

Categorías

Cultura
Curiosidades
Deportes
Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Internacionales
Nacional

Estados Unidos
México
Mundo
Opinión
Policiales
Política
Principal
Show
Sociedad
Tecnología & internet
Turf